

Gracionépel

Provincia: Huesca

Comarca: La Jacetania

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción

Torre edificada en sillarejo, de planta cuadrada y dos cuerpos divididos por una imposta a la altura del tejado de la iglesia. El cuerpo inferior está abierto mediante un amplio arco de medio punto, a modo de porche; el superior está rehecho en la parte alta, que aloja las campanas. Los dos vanos del campanario son alargados, en arco de medio punto, y están parcialmente tapiados por su parte inferior. En su lado norte presenta dos vanos más, adintelados, superpuestos, abiertos en época reciente.

Datación: s. XVI

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-001-130-192/Iglesia/de/Nuestra/Señora/de/la/Asunción.html#.XxWspMdR2Uk>

